

Vermischtes.

Wendling, 17. Nov. Gestern nachts 10 Uhr 25 Minuten wurden die hiesigen Bewohner durch einen 5—6 Sekunden dauernden Erdstoß, der von einem donnerähnlichem unterirdischen Getöse begleitet war, in Angst und Schrecken versetzt. Die Erderschütterung war so heftig, daß die meisten Personen aus dem Schlafe erwachten und auf die Straße eilten in der Befürchtung, die Gebäude könnten der Erschütterung nicht stand halten. Die an den Wänden hängenden Bilder, sowie die Lampen wurden hin- und hergeworfen, die Fußböden machten schaukelnde Bewegungen und sogar Dachplatten fielen von einigen Häusern auf die Straße. —